

○ Suspendido el juicio del parricida de Val

El juicio del presunto parricida de Val de Santo Domingo, **Carmelo Sáenz**, de 74 años, fue suspendido porque el acusado era intervenido quirúrgicamente de mandíbula ese día, en el Hospital General Penitenciario. Los hechos por los que se juzga a Sáenz ocurrieron hace dos años cuando mató con una escopeta de caza y una carabina a su hija y a su yerno, e hirió a su mujer, **Josefa Arpón**, a dos guardias civiles y al párroco del pueblo, **Antonio Campos**. El acusado confesó al día siguiente, en el hospital donde era tratado de las heridas, que él mismo se las causó al intentar suicidarse, que los había matado porque le habían quitado el dinero para construirse una casa. El fiscal pide una pena de 78 años de cárcel por presuntos delitos de parricidio, asesinato, lesiones y atentado.

○ "Por el pito del sereno"

A pesar de que las lluvias han sido mínimas y que los embalses de la cabecera del Tajo están también bajo mínimos, la Comunidad murciana ha conseguido que la Confederación Hidrográfica del Tajo le trasvase 20 hectómetros de agua del Tajo al Segura. De éstos, más de 10 hectómetros serán destinados a los regadíos de la huerta murciana y el resto a consumo humano. La Junta, que dice no aprobar el trasvase y que interpuso un recurso contra los trasvases en las condiciones de déficit de agua que



actualmente tienen los pantanos, afirma ahora que no quiere herir ni enrazer las relaciones con Murcia, y, donde «dije digo, digo Diego», prueba de ello es que hay un nuevo trasvase. La oposición no ha dejado esperar una contundente respuesta a esta incomprensible decisión de la Confederación y la política de «no pasa nada» del Gobierno, y ha afirmado que en la Confederación y, en Madrid, a Castilla-La Mancha la toman por «el pito del sereno».

POLTRONAS Y PASILLOS

Magdalena Aguilar



La cuadratura del círculo

Mariano Alvarez ha conseguido lo más difícil, cuadrar el círculo. Convertido en el enemigo número uno de diputados y barones del PP, va a ser aclamado como presidente y en su lista estarán los que le negaban su apoyo y le llamaban inexperto. Mariano Alvarez ha ganado. Le negaron como secretario general y se ha convertido en presidente, la figura que en el PP ostenta todo el poder de la organización.

Su ascenso ha venido precedido de grandes caídas como la de **Sixto López**, que había alardeado de contar con el apoyo de los diputados y toda la comarca de Talavera y se ha quedado solo consigo mismo. López, que siempre ha sabido salirse de las situaciones cuando a él no se le presentaban con buena cara, dio marcha atrás en su deseo de presentar lista alternativa y se despidió de los periodistas con un «el único que sale limpio soy yo». Limpio, desde luego ha salido, por lo menos de cargo, porque a no ser que a última hora se le incluya por la puerta falsa de la elección directa, será la primera vez que él no esté con cierto poder en la dirección del PP provincial.

Agustín Conde es otro perdedor. Este joven toledano se había configurado, por obra y gracia de **José Manuel Molina**, en una promesa política con gran futuro dentro del PP. El siempre reconoció su inexperience pero no le tuvo miedo y, a pesar del desgaste personal que le ha producido, aceptó el reto que **Molina** le proponía.

Conde, en su despedida, ha sido discreto, aunque a nivel interno ha denunciado lo que él considera una traición de **Mariano Alvarez** y todo su equipo del sector renovador.

Pero el gran perdedor, como ya viene siendo costumbre en él, ha sido **José Manuel Molina**. El había hecho un diseño de partido que fracasó en las elecciones municipales y regionales, y después con los sucesivos intentos de montar una organización que funcionara. Primero con **Miguel Ángel Ruiz Ayúcar** a la cabeza y, después, con **Agustín Conde** como candidato a la presidencia en este congreso provincial. **Molina** intentó «cargarse» a **Mariano Alvarez** y éste le ha dado la vuelta a la tortilla y se ha convertido en la cabeza del PP provincial.

Pero **Mariano Alvarez** ha conseguido más. Aglutinar las distintas fuerzas de poder de la organización provincial. Hombres como **Valentín Bravo**, **Miguel Gallardo**, **Marcelino Casas**, **José Bodas**, y probablemente **Ruiz Ayúcar**, estarán con él en la Ejecutiva. **Talavera**, la gran incógnita siempre en el PP, también está con Alvarez, aunque los deseos de éste de incluir al perdedor **José Bermúdez** pueden acarrearle alguna sorpresa en el congreso.

Los 500 compromisarios del PP en el Congreso están con **Mariano Alvarez**. Hartos de la pérdida de poder de este partido, han optado por un cambio, no sólo de imagen, también de nombres, porque, por primera vez, la Ejecutiva del PP no va a estar controlada por los mismos barones que se han sostenido con **Arturo García Tizón**, con **Mariano Díez** y con **Molina**.

Mariano Alvarez ha conseguido todo el poder en el PP.